
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass die Verwaltung nach entsprechender Prüfung zu dem Ergebnis 

gekommen sei, dass eine Reduzierung der Höchstparkdauer auf 2 Stunden angebracht sei. Außerdem 

sei es sinnvoll, die Parkraumbewirtschaftung auf die David-Roentgen- / St.-Elisabeth- / Bardeleben- / 

Franz-Weis-Straße auszuweiten. Rm Schumann-Dreyer spricht sich gegen die o. g. Vorschläge der 

Verwaltung aus. Rm Lipinski-Naumann befürchtet, dass es bei anderen Problemen im Falle der 

Ausweitung der Höchstparkdauer zu Problemen kommen wird. Eine Ausweitung der 

Höchstparkdauer habe zur Folge, dass die Stellplätze immer voll belegt seien. Die SPD-Fraktion 

bewertet den Vorschlag der Verwaltung positiv. Herr Beigeordneter Flöck schlägt vor, den Antrag 

zurückzuziehen; die Verwaltung werde anschließend Möglichkeiten zur Neuregelung bzw. 

Ausdehnung der Höchstparkdauer in der Franz-Weis-Straße prüfen. Rm Schumann-Dreyer erklärt, 

dass der Antrag zurückgezogen wird. Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass an der bestehenden 4-

Stunden-Regelung festgehalten werde. Eine Ausdehnung der Parkraumbewirtschaftung auf andere 

Straßen werde durch die Verwaltung noch geprüft. 

 


